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1 ATA Nº 001/2021. Aos três dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, de forma 
2 online, em sala virtual do Microsoft Team Office, teve início a sessão ordinária do Conselho de Centro 
3 da ESAG, sob a presidência do Professor Éverton Luís Pellizzaro de Lorenzi Cancellier, Diretor Geral 
4 da ESAG. Estavam presentes, e conforme a lista de presença, os seguintes conselheiros: Adriano de 
5 Amarante, Ana Paula Menezes Pereira, Arnaldo José de Lima, Caroline Marie Hodel Almeida, Daniel 
6 Moraes Pinheiro, Dannyela da Cunha Lemos, Denilson Sell, Éverton Luís Pellizzaro de Lorenzi 
7 Cancellier, Fabiano Maury Raupp, José Luiz Fonseca da Silva Filho, Gisele Amorin, Jovane Medina 
8 Azevedo, Julia Santana Vicente, Marco Antonio Seifriz, Maria Helena da Silva, Mauricio dos Santos 
9 Kuster, Reinaldo de Almeida Coelho. Constatado quorum, alertando se nenhum dos conselheiros 

10 estava em período de férias, o Presidente cumprimentou todos e declarou aberta a sessão. Foi incluído 
11 o Processo n° 12927/2021 – CI Comissão Eleitoral – Vagas remanescentes e não estáveis. 
12 Interessado: ESAG. Relator: Everton Luis Pellizzaro de Lorenzi Cancellier. Em discussão, não houve 
13 manifestação. Em votação, a inclusão do processo foi aprovado por unanimidade. Passou-se ao item 
14 2. Aprovação da Ata da reunião anterior (Ata 003 de 17/12/2020). A Ata foi colocada em discussão 
15 e, sem manifestações em contrário, foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Foi 
16 informado que será criado um processo SGPE para a assinatura da ata de forma remota. Teve início 
17 o item 3. Ordem do dia. Item. Os itens 3.1, 3.2 e 3.3 foram colocados para aprovação em bloco. 3.1. 
18 Processo n° 43690/2020 – Homologação de Ad Referendum - Projeto de Extensão Laboratório de 
19 aprendizagem em serviços públicos: entre gestão políticas sociais. Interessado: Sulivan Desiree 
20 Fischer. Relator: Daniel Pinheiro; 3.2. Processo nº 9363/2021 – Homologação de Ad Referendum - 
21 Programa de Extensão a qualquer tempo. Interessado: Patrícia Vendramini. Relator: Daniel Pinheiro; 
22 3.3. Processo nº 12306/2021 - Homologação de Ad Referendum -Alteração CH Programa de 
23 Extensão Assessorem. Interessado: Patrícia Vendramini. Relator: Daniel Pinheiro; Voto: “Favorável 
24 a homologação do ad referendum pelo Conselho de Centro”. Em discussão, não houve manifestação. 
25 Em votação, o processo foi aprovado por unanimidade.Os itens 3.4, 3.5, 3.6, 3.7 e 3.8 foram colocados 
26 para aprovação em bloco. 3.4. Processo nº 5761/2021 – Homologação de Ad Referendum - P.S. DCE 
27 – Métodos Quantitativos em Economia II. Interessado: DCE. Relator: Ana Paula Menezes Pereira; 
28 3.5. Processo nº: 5736/2021 – Homologação de Ad Referendum - P.S.DCE – Setor Público II. 
29 Interessado: DCE. Relator: Ana Paula Menezes Pereira; 3.6. Processo nº 5336/2021 - Homologação 
30 de Ad Referendum - P.S. DAE – Finanças. Interessado: DAE. Relator: Ana Paula Menezes Pereira. 
31 3.7. Processo nº 5335/2021 - Homologação de Ad Referendum - P.S. DAE – Estatística. Interessado: 
32 DAE. Relator: Ana Paula Menezes Pereira. 3.8. Processo nº 9090/2021 – Homologação de Ad 
33 Referendum – P.S. DAE – Teorias da Administração. Interessado: DAE. Relator: Ana Paula Menezes 
34 Pereira. Voto: “As solicitações atendem ao exigido na Resolução 015/2016 - Consepe, estão 
35 devidamente instruidos e justificados e seguiram o tramite de aprovação”. Em discussão, o 
36 conselheiro Jovane Medina pediu esclarecimentos, questionando se todos são processos para 
37 contratação de professor substituto. A relatora Ana Paula Menezes Pereira respondeu 
38 afirmativamente e explanou um pouco sobre o contexto dos processos seletivos na UDESC, que 
39 foram enviados ao Grupo Gestor do Governo (GGG) do Estado, para tentar que os Processos 
40 Seletivos sejam excluídos da necessidade de enviar tais processos ao GGG. Está sendo acompanhado 
41 pelo SGPe e pelo Pró-Reitor de Ensino, Nério Amboni, para evitar atrasos na contratação e, por 
42 conseguinte, atrasos no início das aulas em que estes professores iriam ministrar aulas. O presidente 
43 do Conselho, professor Éverton L. P. De Lorenzi Cancellier corroborou com as explicações, citando 
44 que a UDESC agora está sujeita aos decretos do Governo do Estado, dada a pandemia. Em votação, 
45 aprovado por unanimidade. 3.9. Processo nº 12527/2021 – Homologação de Ad Referendum - PTI 
46 Esag 2021.1. Interessado: DEG. Relator: Ana Paula Menezes Pereira. Voto: “Sou de parecer 
47 favorável a aprovação dos Planos de Ocupação Docentes provisórios dos Departamentos do semestre 
48 2021/1 e favorável a homologação deste processo”. Em discussão, não houve manifestação. Em 
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49 votação, o processo foi aprovado por unanimidade. 3.10. Processo nº 14005/2021 - Projetos de 
50 Ensino. Interessado: DEG. Relator: Ana Paula Menezes Pereira. Voto: “Os Projetos de Ensino 
51 seguiram o previsto pela Resolução Nº 049/2017 – CONSUNI e foram aprovados nas instâncias 
52 devidas. Sendo assim, sou de parecer favorável a homologação da aprovação no Concentro”. Em 
53 discussão, não houve manifestação. Em votação, o processo foi aprovado por unanimidade. 3.11. 
54 Processo nº 4183/2021 – Homologação de Ad Referendum – Inscrição em evento. Interessado: 
55 Leonardo Secchi. Relator: Mauricio Küster. Voto: “Diante do exposto e da documentação 
56 apresentada no processo, sou de parecer favorável a homologação do processo, autorizado pelo 
57 presidente do Concentro da ESAG”. Em discussão, não houve manifestação. Em votação, o processo 
58 foi aprovado por unanimidade. 3.12. Processo nº 3688/2021 –Cedência de servidor. Interessado: 
59 Thais Waideman Niquito. Relator: Arnaldo José de Lima. Voto: “ Diante  do  exposto, e considerando 
60 o poder discricionáriodo Magnífico Reitor, sou    de    parecer    favorável    ao    pedido,    considerando    
61 a  forma  de substituição das horas de ensino de graduação por professor substituto, uma vez que o 
62 Grupo Gestor acenou com parecer favorável ao processo 6561/2021, ou seja,  a possibilidadede  
63 contratação  de  Professor  Substituto  bem  como  por considerar que oprazo para cedência é com 
64 tempo determinado, ou seja, possui início em maio e data fim para cedência em 31/12/2021”. Em 
65 discussão, o conselheiro Adriano Amarante, parabenizou a professora Thais Nikito, aos Professor 
66 Fernando Pozzobom e Arnaldo José de Lima pelos relatos, reforçou o mérito interessada, citando o 
67 trabalho da professora na área de políticas públicas e os benefícios que a instituição e os alunos terão 
68 com a experiência adquirida. Não havendo mais quem quira discutir, o item entra em votação, onde 
69 é aprovado por unanimidade. 3.13. Processo s/nº - Aprovação e homologação de Ad Referendum 
70 - Projetos de Pesquisa. Interessado: DPPG. Relator: Daniel Pinheiro. Voto: “Favorável a aprovação 
71 dos projeto e aqueles que estão com ad referendum, favorável a sua homologação”. Em discussão, 
72 não houve manifestação. Em votação, o processo foi aprovado por unanimidade. 3.14. Processo n° 
73 12927/2021 – CI Comissão Eleitoral – Vagas remanescentes e não estáveis. Interessado: ESAG. 
74 Relator: Everton Luis Pellizzaro de Lorenzi Cancellier. Voto: “Ante o  exposto,  sou  de parecer  
75 favorável à realização de eleições para as vagas remanescentes e as de não estáveis, convalidando os 
76 atos praticados no período pelos Conselhos e Colegiados”. Em discussão, a conselheira discente Júlia 
77 Santana Vicente, questionou quando irá ocorrer as eleições. O presidente da Concentro respondeu 
78 que se dará após o início do semestre letivo.  A acadêmica também questionou o fato de muitas vagas 
79 em aberto serem para representantes discentes nos colegiados e da dificuldade de aparecer candidatos. 
80 O presidente reforça a importancia da particpação para conseguir candidatos e conta com o apoio dos 
81 centros acadêmicos e demais representações para alcançar preencher as vagas existentes. A 
82 conselheira Ana Paula Menezes Pereira corroborou ressaltando a importância da participação discente 
83 nos conselhos. Em votação, o processo foi aprovado por unanimidade. 4. Comunições Gerais: A 
84 conselheira Ana Paula Menezes Pereira, destaca o início do semestre 2021-1, desejando um bom 
85 início de semestre e almejando a vacinação em breve, mas continuaremos com as aulas síncronas e 
86 assíncronas. No período de 10 a 14 de maio terão palestras e preparação para o início do ano letivo, 
87 que inícia em 17 de maio. O conselheiro José Luiz Fonseca da Silva Filho, comentou sobre o projeto 
88 político-pedagógico do curso de Administração Empresarial, onde percebeu-se o envolvimento dos 
89 acadêmicos com as organizações empresariais na segunda fase. Na terceira fase, pensa-se em fazer 
90 uma proposta em integrar a TI de cada fase. Pretendem repensar sobre o coordenador das TI’s, mas 
91 estão prosseguindo muito bem. O conselheiro Reinaldo de Almeida Coelho corroborou com o 
92 assunto, comentando que além das concatenação dos TI’s há uma necessidade de lógica de 
93 sequenciamento das disciplinas. A conselheira Carolina Marie Hodel Almeida, apresentou uma 
94 demanda apresentada pelo CACIJ, onde há alguns professores estão cobrando a presença pelo SIGA 
95 e, seguindo a resolução não deve ser cobrado. A conselheira e Diretora de Ensino Ana Paula Menezes 
96 Pereira, esclarece a situação, que realmente não deve ser cobrada a presença e solicita para formalizar 
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97 e resolver junto ao Chefe do Departamento e ao docente. O conselheiro e Chefe do Departamento de 
98 Administração Pública, Arnaldo José de Lima, afirmaou que não tem registro de faltas, pois nenhum 
99 acadêmico reprovou por falta no semestre passado. Mas, se coloca à disposição para eventuais 

100 esclarecimentos. O conselheiro José Luiz Fonseca da Silva Filho sugere rever o SIGA para retirar a 
101 obrigatoriedade do preenchimento da freqüência. A conselheira Júlia Santana Vicente relatou um 
102 caso em que o professor sugeriu atribuir nota ou ponto extra para a participação e freqüência efetiva. 
103 A conselheira Ana Paula Menezes Pereira esclarece que em decorrência da resolução tal fato não é 
104 possível que ocorra e pediu para conversarem juntamente com o Departamente para solucionar o caso 
105 especificamente. O professor Marcos Tomasi, participando voluntariamente da reunião por estar em 
106 periodo de ferias, indagou sobre a reforma do predio da ESAG. O presidente do Concentro ESAG fez 
107 um apanhado geral sobre as reformas, esclarecendo que os projetos arquitetônico, preventivo de 
108 incêndio, hidráulicos, lógicos e elétricos, dentre outros necessários para submissão e aprovação da 
109 prefeitura estão sendo elaborados pela empresa licitada com previsao de onclusoa no mes de junho. 
110 Uma das primeiras ações após a conclusão e aprovação dos projetos será a colocação de telhado novo 
111 no prédio para entao seguir a reforma. O presidente do Conselho comentou sobre o início do semestre, 
112 desejando a todos um bom retorno. Informou que ainda está sendo feito o empréstimos dos 
113 equipamentos, bem como a inclusão digital para estudantes diante da pandemia, que as instalações 
114 da ESAG estão com reformas e manutenções frequentes e que os laboratório de informática 
115 continuam disponvieis para eventuais necessidades dos acadêmicos, com todas as cautleas e medidas 
116 sanitárias adotadas. As salas de aula estão sendo estruturadas e ficarão disponíveis aos docentes caso 
117 necessitem para aulas remotas, o que está sendo providenciado sob liderança da Direção de Ensino, 
118 em conjunto com a direção de Adminsitração e chefias de departamentos. Destacou também que se 
119 aguardada a próxima etapa de vacinação e espera-se que os profissionais da educação possam logo 
120 ser inseridos. Agradecendo a participação de todos, encerra a reunião. Nada mais havendo a tratar, 
121 Andréa Oriques Santos e Lucas Rosa Lima, lavramos a presente ata, a qual depois de aprovada será 
122 assinada por todos os presentes de forma eletrônica pelo SGPE. Florianópolis, 03 de maio de 2021.

P
ág

. 0
3 

de
 0

3 
- 

D
oc

um
en

to
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

. P
ar

a 
co

nf
er

ên
ci

a,
 a

ce
ss

e 
o 

si
te

 h
ttp

s:
//p

or
ta

l.s
gp

e.
se

a.
sc

.g
ov

.b
r/

po
rt

al
-e

xt
er

no
 e

 in
fo

rm
e 

o 
pr

oc
es

so
 U

D
E

S
C

 0
00

14
89

4/
20

21
 e

 o
 c

ód
ig

o 
F

H
37

2U
7M

.

4



Assinaturas do documento

Código para verificação: FH372U7M

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:
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